
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

UTAC CERAM ET FEV GROUP LANCENT UN CENTRE D'ESSAIS AUTOMOBILES AU MAROC

03.12.2020 – **UTAC CERAM**, groupe privé et indépendant, partenaire privilégié des acteurs du monde de l'automobile et de la mobilité : essais de développement et de validation en environnement, homologation et réglementation, formation, conseil, audit et certification, contrôle technique, normalisation et évènementiel **et FEV Group**, groupe indépendant et l'un des principaux prestataires mondiaux du développement de véhicules et de la chaîne de traction, couvrant à la fois les domaines mécanique, électronique et logiciel, annoncent la création d'une société en joint-venture, afin d'ouvrir le premier centre d'essais en Afrique, au Maroc.

Depuis le lancement du Plan d'Accélération Industrielle (PAI) en avril 2014, le Maroc s'est doté d'une forte stratégie de développement de son industrie dans différents secteurs d'activités-clés et notamment dans l'automobile. L'Etat Marocain, soutenu par les constructeurs et équipementiers présents dans le pays, a souhaité en effet développer un centre d'essais automobiles, cette activité représentant une étape majeure dans la construction de sa filière automobile.

Ainsi, **UTAC CERAM** et **FEV Group** ont choisi de s'associer pour créer ce centre à Oued Zem, à 150 kilomètres de Casablanca. L'ouverture du site est prévue en 2021.

Dès son ouverture, ce centre d'essais proposera une offre de services complète répartie en plusieurs activités :

- Essais endurance et fiabilité complète sur bancs/pistes/routes
- Développement et essais en dynamique véhicule
- Essais de coast down (piste de 4 km, unique en Europe et en Afrique)
- Bancs d'essais pour le développement des chaînes de traction (véhicules à propulsion électrique, hybride ou conventionnelle)
- Bancs à rouleaux 4x4 (- 20°C) pour calibration et homologation
- Développement et essais acoustiques
- Développement et essais en choc piéton
- Roulage RDE (Real Driving Emissions)
- Essais de flottes véhicules automatisés et connectés
- Formation à la conduite, prestations événementielles

Ce centre aura, à n'en pas douter, un effet d'entraînement sur le développement de l'ingénierie et de la R&D en Afrique et tout particulièrement au Maroc. En outre, le Maroc dispose d'une proximité géographique avec l'Europe, qui représente un atout primordial pour les acteurs internationaux.

UTAC CERAM et **FEV Group** recruteront près de 100 collaborateurs d'ici à 5 ans avec un programme de formation dédié.

Laurent Benoit, Président **UTAC CERAM**, déclare : « *La construction de ce nouveau centre s'intègre dans la stratégie de développement et de croissance du Groupe, pour aller au-devant des demandes de ses clients. Le choix du Maroc s'est imposé en raison de ses nombreux avantages et de la politique dynamique menée par le Royaume pour faire de son pays un pôle mondial automobile. Tout d'abord des conditions météorologiques favorables qui permettent de mener des essais de façon optimale. Puis, du fait de coûts salariaux locaux favorables, UTAC CERAM sera en mesure de bénéficier d'une meilleure compétitivité sur certains types de prestations et ainsi de compléter son offre.* »

Nadim Andraos, Président, France, Espagne et Afrique du Nord de **FEV Group**, précise : « Le groupe FEV est implanté au Maroc depuis quelques années déjà et il nous paraissait important de nous associer à un partenaire reconnu comme UTAC CERAM pour développer ce nouveau centre. Ce pays offre un rayonnement intéressant avec l'Europe et l'Espagne en particulier ce qui nous permet de réaliser de véritables synergies. »

A propos d'UTAC CERAM :

UTAC CERAM, groupe privé et indépendant, est le partenaire privilégié des acteurs du monde de l'automobile et de la mobilité : essais de développement et de validation en environnement, homologation et réglementation, formation, conseil, audit et certification, contrôle technique, normalisation et évènementiel. UTAC CERAM est le seul centre d'essais officiel Euro NCAP en France. Le groupe possède également une place unique en Europe grâce à ses laboratoires d'essais accrédités ISO 17025. 580 personnes exercent leurs missions dans les différents sites du Groupe, dont les centres d'essais de Linas-Monlhéry et de Mortefontaine, mais également dans le Monde, avec des filiales au Royaume-Uni, en Allemagne, aux Etats-Unis, en Russie, en Chine et au Japon. Le groupe a réalisé en 2019 un chiffre d'affaires de 82 millions d'euros, 11% en sont réinvestis chaque année.

www.utacceram.com

A propos de FEV France

Avec plus de 750 collaborateurs en France, FEV est aujourd'hui le leader français dans le domaine du développement des motorisations (services de mise au point des technologies pour l'industrie automobile et des moyens d'essais). FEV fournit ainsi son expertise d'ingénierie, ses services et ses équipements pour le développement des GMP innovants qu'ils soient thermiques, hybrides ou électriques. Nous proposons des solutions à la pointe de la technologie, toujours plus respectueuses de l'environnement avec un haut niveau d'exigences en termes de qualité, de respect des délais, de sécurité, de performances et de fiabilité. FEV est également le partenaire privilégié des acteurs majeurs de l'industrie du transport française : constructeurs, équipementiers, laboratoires d'essais, écoles et universités.

À propos de FEV

Le groupe FEV, dont le siège social se situe à Aix-la-Chapelle, en Allemagne, est un groupe indépendant et l'un des principaux prestataires mondiaux du développement de véhicules et de la chaîne de traction, couvrant à la fois les domaines mécanique, électronique et logiciel. L'expertise de FEV s'étend du conseil au développement et aux essais de concepts de véhicules innovants jusqu'à leur production en série. En plus du développement des chaînes de traction traditionnelles, de l'intégration des véhicules, de la calibration et de l'homologation des nouveaux moteurs essence et diesel, une importance croissante est accordée au développement des groupes motopropulseurs hybrides et électriques ainsi que des carburants de remplacement. Les experts de FEV se concentrent sur le développement des systèmes de contrôle électronique, ainsi que sur les véhicules autonomes et connectés.

La gamme de produits "FEV Software and Testing Solutions" complète ces prestations par des appareils de mesure et des solutions logicielles de pointe qui contribuent à rendre le processus de développement plus efficace et à transférer des étapes importantes du processus de la route au banc d'essai - ou même à la simulation numérique. FEV offre ces services à des clients de l'industrie du transport dans le monde entier. Le Groupe FEV emploie plus de 6700 spécialistes hautement qualifiés dans des centres de développement modernes à proximité de ses clients sur plus de 40 sites répartis sur quatre continents.

Le groupe FEV ne cesse de croître et emploie actuellement 6 700 spécialistes hautement qualifiés dans des centres de développement proches des clients dans plus de 40 sites sur les cinq continents.

www.fev.com